

DOI : 10.18572/1813-1247-2018-12-42-44

ДУБЛИРОВАНИЕ И ИЗБЫТОЧНОСТЬ ПОЛНОМОЧИЙ УПРАВ В Г. МОСКВЕ НА ПРИМЕРЕ УПРАВЫ РАЙОНА МОСКВОРЕЧЬЕ-САБУРОВО

**Конджакулян Карен Манвелович,
доцент кафедры государственно-правовых дисциплин
Института государственной службы и управления
Российской академии народного хозяйства и государственной службы
при Президенте Российской Федерации (РАНХиГС),
доцент кафедры государственно-правовых и уголовно-правовых дисциплин
Российского экономического университета имени Г.В. Плеханова,
кандидат юридических наук**
karen7777@bk.ru

В статье рассматриваются вопросы дублирования полномочий на примере управы и муниципалитета. Автором проведен сравнительно-правовой анализ полномочий управы района Москворечье-Сабурова г. Москвы и муниципалитета муниципального округа Москворечье-Сабурово в г. Москве. В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ (ред. от 29.12.2017) «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» к компетенции муниципалитетов относится ряд самостоятельных полномочий. Однако на практике мы видим, что исполнительный орган власти в лице управ районов выполняет эти полномочия. В результате исследования выявлен ряд дублирующих полномочий. В этой связи представляется необходимым усовершенствовать нормативную базу в сфере местного самоуправления путем системного мониторинга, выявления и исключения общих полномочий через призму рационального распределения функций.

Ключевые слова: местное самоуправление, управа района, муниципальный округ, дублирование полномочий.

DUPLICATION AND REDUNDANCY OF POWERS OF MOSCOW ADMINISTRATIONS ON THE EXAMPLE OF THE MOSKVORECHYE-SABUROVO DISTRICT ADMINISTRATION

**Kondzhakulyan Karen M.
Associate Professor of the Department of State and Legal Disciplines
of the Institute of Public Administration and Civil Service of the Russian Presidential
Academy of National Economy and Public Administration (RANEPA)
Assistant Professor of the Department of State, Criminal and Legal Disciplines
of the Plekhanov Russian University of Economics
Candidate of Legal Sciences**

The article deals with the issues of duplication of powers on the example of the Council and the municipality. The author conducted a comparative legal analysis of the powers of the district Council Moskvorechye-Saburova Moscow and the municipality of the municipal district Moskvorechye-Saburovo in Moscow. According to the Federal law of 06.10.2003 No. 131-FZ (edition of 29.12.2017) "About the General principles of the organization of local government in the Russian Federation" a number of independent powers belongs to competence of municipalities. However, in practice, we see that the Executive authority, represented by the district councils, exercises these powers. The study identified a number of duplicate powers. In this regard, it is necessary to improve the regulatory framework in the field of local self-government through systematic monitoring, identification and exclusion of common powers through the prism of rational distribution of functions.

Keywords: local government, district administration, municipal district, duplication of powers.